

## ABSTRAK

### **Kelayakan Sediaan Hair Tonic Daun Mangkokan (*Polyscias Scutellaria*) Sebagai Kosmetik Perawatan Rambut**

**Oleh: Yera Guspita**

Tujuan penelitian adalah Untuk a) menganalisis cara pembuatan hair tonic daun mangkokan. b) menganalisis kelayakan sediaan hair tonic daun Mangkokan (*Polyscias Scutellaria*) dilihat dari kandungan vitamin, bau, warna, daya serap. c) Untuk menganalisis kelayakan sediaan hair tonic Mangkokan (*Polyscias Scutellaria*) dilihat dari kesukaan panelis. Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif kuantitatif. Tempat untuk melakukan uji kandungan vitamin A dan vitamin C yang terkandung dalam sediaan hair tonic daun mangkokan (*Polyscias Scutellaria*) dilakukan di Laboratorium FMIPA UNP. Dan tempat melakukan uji organoleptic dilakukan di Laboratorium Tata Rias dan Kecantikan UNP. Objek penelitian adalah Daun mangkokan yang diolah menjadi cairan hair tonic alami untuk perawatan kesehatan rambut, kandungan yang terdapat di dalam hair tonic daun mangkokan untuk perawatan kesehatan rambut, sifat organoleptik hair tonic daun mangkokan meliputi bau, warna, dan sifat fisik hair tonic daun mangkokan meliputi daya serap dan kesukaan panelis (hedonik). Sumber data dari observasi, dokumentasi, dan kuesioner. Panelis sebanyak 7 orang. Teknik analisa data deskriptif dengan menampilkan presentase.

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh pembuatan hair tonic daun mangkokan (*Polyscias Scutellaria*) dalam penelitian ini dibuat berupa cairan, Vitamin A yang terdapat dalam daun mangkokan (*Polyscias Scutellaria*) sebesar 1.940 mg dalam 100 gram, dan Vitamin C sebesar 12 mg/100gr. Berdasarkan uji organoleptik dan sifat fisik menunjukkan bahwa 71% bau hair tonic daun mangkokan kurang berbau khas daun mangkokan dan sebagian besar dari panelis menyatakan 57% warna hair tonic daun mangkokan bewarna kuning kehijauan, dan 100% daya serap hair tonic daun mangkokan menyerap. Kelayakan sediaan hair tonic daun mangkokan dilihat dari hasil uji hedonik (kesukaan panelis) menunjukkan bahwa 57% dari panelis sangat suka hair tonic daun mangkokan. Diharapkan untuk Jurusan Tata Rias dan Kecantikan FPP UNP penelitian tentang kelayakan sediaan hair tonic daun mangkokan untuk kesehatan rambut dapat dijadikan referensi dalam penelitian selanjutnya dan dapat disempurnakan.

**Kata kunci : Hair Tonic Daun Mangkokan, Kosmetik Perawatan Rambut**